

Designado René González como vicepresidente de la Sociedad Cultural José Martí



La Habana, 31 may (RHC) Tras la consulta a los miembros del Comité Nacional de la Sociedad Cultural José Martí y a propuesta de su presidente Armando Hart Dávalos, fue electo y designado vicepresidente de la institución el Héroe de la República de Cuba René González Schwerert.

Héctor Hernández Pardo, Vicepresidente Primero de la Sociedad Cultural José Martí, dio formalmente la bienvenida al destacado luchador revolucionario en el acto de presentación de René al colectivo de la sede nacional de la Organización.

Destacó Hernández el honor y la alegría que representa para sus afiliados en todo el país, para las instituciones martianas y para todos los que trabajan por afirmar en el alma y en la conducta de cada cubano el legado del Maestro, contar con la presencia activa y el apoyo de un combatiente de la talla de González Sheweret, uno de los Cinco Héroes que con su ineludible resistencia en las entrañas del monstruo pusieron en alto el valor de las ideas revolucionarias.

René González, quien de inmediato comenzó a cumplir un programa de encuentros con diferentes instituciones martianas, y los Ministerios de Cultura, Educación Superior y Educación, atenderá en la

Sociedad Cultural, la labor con los niños y jóvenes, así como el trabajo de los clubes martianos, los consejos municipales y las Juntas Provinciales de la Sociedad Cultural.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/95160-designado-rene-gonzalez-como-vicepresidente-de-la-sociedad-cultural-jose-marti>



Radio Habana Cuba